



A LA EXPECTIVA. Ciudad de Gaza, Israel, enero 20 (AP-cablefoto). Un soldado israelí se mantiene a la expectativa, mientras un compañero suyo

duerme. Relativamente, hoy no hubo incidentes de violencia en esta zona, entre soldados del ejército israelí y ciudadanos palestinos.

## Aviones cubanos atacan posiciones en Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, enero 20 (AP). Aviones cubanos de guerra bombardearon posiciones sudafricanas en el sureste de Angola, en un esfuerzo por poner fin al cañoneo de un pueblo en

poder de cubanos y angoleños, según se informó aquí.

Un despacho de la agencia noticiosa mozambiqueña AIM, fechado en Luanda, indicó que

—Pasa a la página 51—

## E.U. lanza misil crucero sin explosivos sobre Canadá

Cold Lake, Canadá, enero 20 (UPI). Un bombardero B-52 de la Fuerza Aérea de Estados Unidos lanzó un misil Crucero, sin explosivos, sobre el helado norte de Canadá para probar el

armamento y un sistema de defensa estadounidense-canadiense que cuesta 1,200 millones de dólares, informaron autoridades de Alberta.

El misil, que debía via-

—Pasa a la página 9—

## Diario de EU cambia su posición sobre Contras

Miami, EE.UU., enero 20 (AP). El diario The Miami Herald, que durante un largo periodo se ha opuesto a la ayuda a los rebeldes nicaragüenses, cambió hoy esa posición según lo refleja en

una nota editorial.

El comentario, que apareció en una jornada en que los dirigentes rebeldes se reunieron en Miami para informar que estaban dispuestos a

—Pasa a la página 13—

# Países de CA renuevan en OEA compromiso de paz

Washington, enero 20 (UPI). Los países centroamericanos entregaron un documento hoy al Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos, renovando su compromiso de continuar buscando una solución pacífica a la crisis que afecta a la región.

El embajador costarricense, Guillermo Villalobos Arce, al entregar el documento suscrito el 16 de enero por los cinco presidentes centroamericanos en San José, Costa Rica, dijo que "renovamos nuestra fe en la OEA como instrumento de paz y reiteramos nuestro compromiso de seguir empeñados en nuestro esfuerzo de dar a los pueblos de Centroamérica una paz firme y duradera".

## Precios de acciones caen en su nivel más bajo en la Bolsa EU

Nueva York, enero 20 (AP). Los precios de las acciones en la Bolsa de Nueva York cayeron hoy hasta alcanzar su nivel

—Pasa a la página 68—



ARRIBA. Estocolmo, enero 20 (AP-Cablefoto). El canciller argentino, Dante Caputo, arribó hoy aquí, participará en la reunión anual del "Grupo de los Seis".

# El PRI enfrenta una campaña muy difícil

México, enero 20 (AP). El gobernante Partido Revolucionario Institucional, en el poder desde su fundación en 1929, está enfrentando una de las campañas electorales más difíciles en 32 años dadas la agresividad de la oposición y el empeoramiento de la situación económica.

Salinas de Gortari, ex secretario de Programación y Presupuesto y ahora candidato presidencial del Partido, ha hecho más fuerte el contenido de sus discursos respondiendo notablemente a sus opositores, especialmente

al del Partido Acción Nacional (PAN), el más importante de oposición.

"Estamos empeñados en derrotar políticamente a la reacción y a los promotores de la desgracia y la amargura, aquellos cuya fuerza iría en aumento en la misma medida en que el país se debilitara", dijo Salinas de Gortari la semana pasada luego de reiniciar este año su campaña presidencial para las elecciones del 6 de julio.

El PRI no ha perdido desde su fun-

—Pasa a la página 13—

## Gonzalo Facio acepta representar a Contras

San José, Costa Rica, enero 20 (UPI). El ex canciller de Costa Rica, Gonzalo J. Facio Segreda, aceptó hoy la propuesta de la Resistencia Nicaragüense (RN) para actuar como su repre-

sentante en las próximas negociaciones con el gobierno de Nicaragua.

Facio, quien en varias ocasiones ha desempeñado el cargo de canciller de este país, es pro-

—Pasa a la página 29—

## Proyecto de 10 puntos para combatir la mafia italiana

Roma, enero 20 (UPI). Una delegación siciliana, presidida por el alcalde de Palermo, se reunió hoy con el primer ministro Giovanni Gorla, a quien presentó un proyecto de 10 puntos para

combatir a la mafia.

La delegación también se reunió con el presidente Francesco Cossiga, quien prometió su "total apoyo" a la campaña gubernamental con-

—Pasa a la página 9—

## Oposición de Jimmy Carter a que EU ayude a Contras

San Juan, enero 20 (DPA). El ex presidente de Estados Unidos Jimmy Carter reiteró esta tarde su oposición a la ayuda norteamericana a los llamados "Contras" nicaragüenses, mientras declaró que no interven-

drá en la campaña presidencial de su partido, el Demócrata de Estados Unidos.

Carter dialogó brevemente con periodistas a bordo de un crucero que inauguró hoy una ruta

—Pasa a la página 9—



PERECIO. París, enero 20 (AP-cablefoto). Jean Claude Huger, de 32 años, murió hoy, durante la competencia del "Rally Internacional París-Dakar 1988".

## Yugoslavia planea invertir millones en avión supersónico

Belgrado, enero 20 (AP). Yugoslavia se propone invertir por lo menos 2,000 millones de dólares en un avión caza supersónico a pesar de la profunda recesión económica en que está sumida y los 19,000 millones de dólares de su deuda externa.

Se confirmó en diciembre último la existencia

—Pasa a la página 9—



RECORD ESPACIAL. Moscú, enero 20 (AP-cablefoto). El cosmonauta Yuri Romanenko, que pasó 326 días en el espacio, imponiendo récord de permanencia, ofreció aquí, esta mañana, una conferencia de prensa. Manifestó su disposición de retornar nuevamente al espacio, y permanecer un tiempo más largo.

—Pasa a la página 13—